

Masiva asistencia a edificios emblemáticos en el Día de los Patrimonios



Lugares emblemáticos como el Museo Nacional de Bellas Artes, el Museo de Historia Natural, la Biblioteca Nacional y la Biblioteca de Santiago se repletaron de público desde la primera hora de ayer domingo, en la segunda jornada de celebración del Día de los Patrimonios.

La Casa Matriz de Banco de Chile fue otro de los edificios más emblemáticos del centro de Santiago que abrió sus puertas al público. El recorrido se realizó por el primer nivel del edificio y tuvo una serie

de estaciones que recrearon algunos hitos, como la construcción de la propia Casa Matriz, la primera Teletón en 1978 y una reunión de ejecutivos por el cambio de siglo.

El Banco Central de Chile (BCCh) también abrió las puertas de su edificio institucional, recibiendo a más de 2.500 visitantes en una jornada donde participaron autoridades y funcionarios del instituto emisor, como su presidenta, Rosanna Costa, y los consejeros Luis Felipe Céspedes y Claudio Soto.

El Día de los Patrimonios -que este año contempló más de 3.600 actividades gratuitas y accesibles en 330 comunas a lo largo del país- partió el sábado con un desayuno en la cocinería El Oasis de La Vega Central, en el que participó la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo.